

# ••• 2DO DOMINGO DE ADVIENTO •••

“TODO SER VIVIENTE VERÁ LA SALVACIÓN DE DIOS” (LC 3, 1-6)

1ª lectura: Baruc 5,1-9 | Salmo: Salmo 125,1-6 | 2ª lectura: Filipenses 1,4-6.8-11 | Evangelio: Lucas 3,1-6

Canción: **Senora del Camino** – Cristobal Fones sj

Era el año quince del reinado del emperador Tiberio. Poncio Pilato era gobernador de Judea, Herodes gobernaba en Galilea, su hermano Filipo en Iturea y Traconítide, y Lisaniás en Abilene; Anás y Caifás eran los jefes de los sacerdotes. En este tiempo la palabra de Dios le fue dirigida a Juan, hijo de Zacarías, que estaba en el desierto.

Juan empezó a recorrer toda la región del río Jordán, predicando bautismo y conversión, para obtener el perdón de los pecados. Esto ya estaba escrito en el libro del profeta Isaías:



Anne-Laure Lavagna - "Tocado en el Corazón"

*Oigan ese grito en el desierto:  
Preparen el camino del Señor, enderecen sus senderos.  
Las quebradas serán rellenadas y los montes y cerros allanados.  
Lo torcido será enderezado, y serán suavizadas las asperezas de los caminos.  
Todo mortal entonces verá la salvación de Dios.*

## UN CORAZÓN LLENO DE MISERICORDIA, COMPASIÓN Y PERDÓN



Anne-Laure Lavagna - "Amar con compasión"

Éstas son las actitudes que 'hacen rectos y llanos sus caminos' (Proverbios 3:6). Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios' (Mt 5,8).

“Parte de este espíritu de reparación es el hábito de pedir perdón a los hermanos, que hace presente una enorme nobleza en medio de nuestra fragilidad. Pedir perdón es un modo de sanar las relaciones porque «reabre el diálogo y demuestra el deseo de restablecer el vínculo en la caridad fraterna [...], toca el corazón del hermano, lo consuela y le inspira la aceptación del perdón solicitado. Así, si lo irreparable no puede repararse del todo, el amor siempre puede renacer, haciendo soportable la herida».

*Dilexit Nos # 189.*



## Reflexión sobre el Dilexit n.º 189 de Maison Magdalena 77: Una comunidad que apoya a las mujeres afectadas por la trata de personas

El perdón de Dios es realmente necesario para que yo encuentre la paz.

Hablo con él como a un padre que perdona todo, todo. Él viene entonces a caminar conmigo en el amor, en su amor que es más grande que todo.

La fortaleza que me construí cuando me hirieron me impide pedir perdón. Tuve que quitar todas las piedras de mi muro porque esa fortaleza sólo me alejaba de la vida. Al aprender que mis acciones podían herir a los demás, al aprender a pedir perdón, me sentí más sólida dentro de mí misma. Y al adquirir el hábito de pedir perdón por pequeñas cosas, se desbloquearon algunas de las dificultades que había en mi interior.

Ayer, Sandra me pidió perdón y eso me conmovió mucho. Vivimos en fraternidad. No podemos vivir en fraternidad sin perdón.

Si pides perdón para aliviar tu corazón, y la persona rechaza tu perdón, entonces la paz que buscabas cae sobre ti, se queda dentro de ti.

[\(http://www.maisonmagdalena77.fr/\)](http://www.maisonmagdalena77.fr/)

Un corazón capaz de compungirse puede crecer en la fraternidad y la solidaridad, porque «quien no llora retrocede, envejece por dentro, mientras que quien alcanza una oración más sencilla e íntima, hecha de adoración y conmoción ante Dios, madura. Se liga menos a sí mismo y más a Cristo, y se hace pobre de espíritu.

De ese modo se siente más cercano a los pobres, los predilectos de Dios». Por consiguiente, brota un auténtico espíritu de reparación, ya que «quien se compunge de corazón se siente más hermano de todos los pecadores del mundo, se siente más hermano sin un atisbo de superioridad o de aspereza de juicio, sino siempre con el deseo de amar y reparar». Esta solidaridad que genera la compunción al mismo tiempo hace posible la reconciliación.

La persona que es capaz de compungirse, «en vez de enfadarse o escandalizarse por el mal que cometen los hermanos, llora por sus pecados. No se escandaliza. Se realiza entonces una especie de vuelco, donde la tendencia natural a ser indulgentes consigo mismo e inflexibles con los demás se invierte y, por gracia de Dios, uno se vuelve severo consigo mismo y misericordioso con los demás». Dilexit Nos # 190

**¿Cómo acojo estas palabras (del Evangelio y del Papa?)**

**¿Qué es lo que me hablan? ¿Qué me dicen?**

**¿Para mí, el Corazón de Jesús es...? ¿Cómo me toca Su Corazón?**

Anne-Laure Lavagna - "De ternura"



### La encíclica a través de los sentidos

Esta semana, podemos centrar nuestra atención en los «gestos que reflejan el corazón».

Cómo nos ama Cristo es algo que él no quiso explicarnos demasiado. Lo mostró en sus gestos." Dilexit Nos # 33

Vino, saltó todas las distancias, se nos volvió cercano como las cosas más simples y cotidianas de la existencia. Dilexit Nos # 34

**Which gestures will I make to help others, to show tenderness, openness, service and generosity?**

